



Elvira Wegner, Nicole Matthäus, René Rübartsch

23.12.2025 00:00 CET

Spenden aus Frankenberg und Penig zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

Am 23. Dezember 2025 unterstützten zwei neue Spenderinnen und Spender erstmals das Kinderhospiz Bärenherz. Nicole Matthäus, Friseurmeisterin und Inhaberin des Friseursalons „Salongeflüster“ in Frankenberg, spendete 450 Euro. René Rübartsch aus Penig, Ortsteil Chursdorf, übergab eine Spende in Höhe von 200 Euro.

Beide hatten ihre Kundinnen und Kunden im Vorfeld um Spenden gebeten und so die jeweilige Summe gesammelt. Zur Übergabe kamen sie erstmals ins Kinderhospiz Bärenherz und nutzten die Gelegenheit, sich einen persönlichen

Eindruck von der Arbeit vor Ort zu verschaffen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Nicole Matthäus und René Rübartsch sowie bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern aus ihrem Umfeld für die Unterstützung und das Vertrauen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325